

Le Goff et ses trois frères

VOLLEY-BALL

Ligue des champions / 2^e journée. Le MHSC VB accueille Jastrzebski à 18 h à Castelnaud.

Loïc Feltrin
lfeltrin@midilibre.com

Ce mercredi, le Palais des sports Chaban-Delmas de Castelnaud va prendre des airs de réunion de famille. Quatre champions olympiques tricolores seront réunis sur le parquet. Le Montpelliérain Nicolas Le Goff accueille trois de ses coéquipiers en équipe de France : Benjamin Toniutti, Trévor Clevenot et Stephen Boyer. Ces quatre-là font les 400 coups en Bleus depuis près de dix ans. Au gré des campagnes internationales successives et des victoires, ils ont créé des liens indéfectibles. « On peut presque dire que ce sont des frères, clame Nicolas Le Goff. On passe tellement de temps ensemble pendant les saisons internationales... »

Benjamin Toniutti :
« Nico est un ami »

Exilés en Pologne, les trois joueurs des Bleus sont ravis de croiser le central du MHSC VB : « Nico est un ami, on joue en équipe de France depuis 2013, raconte le passeur des Bleus, Benjamin Toniutti. Il réalise une superbe carrière, il a déjà gagné



Le Goff et Toniutti pendant l'Euro 2019 à Montpellier. © JEAN-MICHEL MAZET

énormément de titres avec les Bleus mais aussi avec ses clubs en Allemagne et à Montpellier. Il est très fort dans les secteurs d'attaque et de bloc. En plus, il a développé un service smashé intéressant. C'est un super part-

naire, bienveillant, toujours au taquet pour mettre l'ambiance en équipe de France. » Trévor Clevenot enchaîne : « Nicolas est un super gars avec de l'énergie positive à donner. Il a toujours le sourire. C'est un mec

Un duel déséquilibré ?

LE MATCH Demi-finaliste de la Ligue des champions 2021, Jastrzebski Wegiel s'avance comme le grand favori de la rencontre face au novice montpelliérain. Pour le MHSC VB, il s'agit du premier match à domicile en Ligue des champions de l'histoire du club. Lors de la première journée, les Polonais ont battu les Serbes de Novi Sad (3-0) quand Montpellier s'est incliné face aux Allemands de Friedrichshafen (3-2). Dans son championnat domestique, Jastrzebski écrase tout sur son passage avec un bilan de neuf victoires en autant de matches. Un immense défi attend donc les hommes d'Olivier Lecat, ce mercredi à 18 h.

qu'on apprécie tous. Sur et en dehors du terrain, il est une pièce maîtresse de l'équipe de France, il fait partie des cadres. Il apporte aussi ce côté familial. »

Nicolas Le Goff : « Trop content de les voir »

Quand il s'agit de parler de ses compères en Bleu, Le Goff est di-thyrambique : « Que ce soit Benjamin, Trévor ou Stephen, je suis trop content de les voir mercredi. On est tellement soudés, on s'entend tellement bien, qu'une fois que tu as décrit la relation avec l'un d'eux, tu as décrit la relation avec tous les autres. Benjamin est celui avec lequel je joue depuis le plus longtemps donc celui avec qui j'ai gagné le plus de titres. Trévor et Stephen sont des joueurs formidables, ils l'ont montré à plusieurs reprises. »

Les supporters du MHSC VB vont pouvoir assister à un grand moment avec la présence de ces quatre fantastiques. Eux ont hâte d'évoluer devant le public français. Comme Benjamin Toniutti qui a lancé sa carrière à Sète (2009-2013) : « Je suis content de revenir en France. Je joue la Ligue des champions depuis sept ans et c'est la première fois que j'affronte un club français. J'attends ça. » À Montpellier, aussi, tout le monde attend ça.

> L'interview de Benjamin Toniutti est à lire sur Midilibre.fr